

3.2.2-09/20

Verbotenes Halten und Parken in der Oslostr.

Mi 15.07.2020 20:14

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Kategorien: Blaue Kategorie

5 Anlagen (3 MB)

IMG_20200715_200915_copy_1459x1094.jpg; IMG_20200715_200857_copy_1459x1094.jpg; IMG_20200715_200831_copy_1459x1094.jpg;

IMG_20200715_200943_copy_1459x1094.jpg; IMG_20200715_200927_copy_1459x1094.jpg;

Sehr geehrte Damen und Herren vom Bezirksausschuss 15 Trudering Riem,

als Bewohner der Oslostr. habe ich täglich einen guten Blick auf die Parksituation hinter den Riem-Arcaden.

Trotz absoluten Halteverbots und Feuerwehranfahrtszone stehen immerwährend tagsüber und abends PKWs und Klein-LKWs Nähe Eingang zu den Riem-Arcaden, auch wenn in der Oslostr. Parkplätze zur Verfügung stehen.

Für die Lieferanten gibt's es 2 Kurzzeithalteplätze, für die PKWs u.a. eine große Tiefgarage der Riem-Arcaden. Parkplätze wären also prinzipiell vorhanden, aus Dreistigkeit und Bequemlichkeit wird aber im absoluten Halteverbot gehalten und geparkt.

Als ich 2005 in die Messestadt zog, habe ich häufig die gelben Abschleppwagen hier gesehen, in den 3 Jahren seit ich in der Oslostr wohne, habe ich keinen einzigen mehr gesehen. Es wurde früher konsequenter durchgegriffen.

Das Risiko, ein 15 Euro Knöllchen zu bekommen, von der 2-3x täglich vorbeischauenden Polizei oder dem Ordnungsamt, ist so gering, dass die Dreistigkeit siegt.

Ebenfalls konnte ich beobachten, dass Mitarbeiter der Riem-Arcaden die Parkplätze der blauen 2h-Zonen als Dauerparkplatz nutzen, indem sie alle 2h zum Auto gehen und ihre Parkscheibe weiterdrehen. Dies reduziert die Anzahl freie Parkplätze in der Oslostr. deutlich.

Vor einem Jahr hat es in der Nähe gebrannt, und die Feuerwehr konnte erst verzögert eingreifen wegen eines Falschparkers.

<https://www.abendzeitung-muenchen.de/inhalt.150000-euro-schaden-riem-haus-brennt-falschparker-behindert-feuerwehreinsatz.435566d0-0135-4083-8b8a-5b29b8628f39.html>

Ich hoffe, dass hier nie sowas passiert.

Im Anhang finden Sie Fotos vom Samstag und vom heutigen Mittwoch.

Diese dürfen gerne beim morgigen BA gezeigt werden, um die Situation hier zu dokumentieren.

Viele Grüße